

# 校長室だより

# 手 ほ う え

笑顔 理想

2月号  
H29  
2. 28

発行者  
中西和彦



のへ朝食まで」、市内  
すべての中学校の給食  
の実施方法を、近隣の



## いよいよ仕上げの時期です



### 卒業・進級めで、あとがわか・・・



1, 2年生の学年末試験も済みました。3年生は3月14日(火)の卒業式後おとつ週間。いよいよ、大詰め、仕上げの時期です。1, 2年生も、24日(金)の修了式も迎つてあります。4年生が、こいつらがやがて次の大切な時期です。学年間じやう残してきましたことはありませんか。春休みを有り難く過ごすため、今いよいよ、一年間の成果と課題を実現めでおく必要があります。生懸念で、見直しあずる必要がありましたが、入った家庭や先生方の意見も素直に受け止め、これからどうしてこうした結果になったのか。あとわざかな学校生活のひとつな感覚で受け止めたことがあります。新たに、新たな学年で充実した生活を送るために、見直しの時期が必要です。

## 《みんなの進路のために》

2月10日(金)、11日(土祝)に大阪府地域の私立高校の入試試験が一斉に行われました。緊張の中、受験し、やがて、合格の通知が来ました。10日㈮が

朝からつづ環状線が止まつたところ、コースが飛び込んだ物で、瞬間に止ましたが、無事に安全地帯することができました。また、18日(土)には工業高等専門学校の受験もありました。そして、その結果、応願の高校に合格した人、「おめでとう。多くの人の支えがあつて合格通知書を手にしました」と忘れないでください。」頑張ったにもかかわらず残念な結果になつた人、「いつもお世話になりました。ありがとうございました。」春が来ています。おひい歩調ん張れ。」

そして、昨年度から公立高校の入試制度が変わつましたが、例年行われる公立選抜(2月20日(日))、21日(火)受験、2月28日(火)発表)、また卒業式前に行われる公立一般選抜(3月の日(木)受験、17日(金)発表)の人やひースペースをかけて、懇願の進路を獲得していただけます。まだ進路が決定してこない人に対して、気配りができる3年生の集団があつてほしいと思します。そして、気持ちは卒業だからといって、相手の真価を發揮していくべきです。

「立つ鳥跡を廻らば」



今年度、学校給食が選択制になつます。  
この進路を獲得していただけます。まだ進路が決定してこない人に対して、気配りができる3年生の集団があつてほしいと思します。そして、気持ちは卒業だからといって、相手の真価を發揮していくべきです。

## 規則正しい生活を送るために

人間の田寝めには、細胞の田寝めと脳の田寝めの両方があるといつて。細胞は、朝じ飯をひのりといつて、脳は太陽光を浴びるといつて、田寝めといつて。したがつて、起きて、わやごと朝じ飯を食べて、太陽の光を浴びながら登校すれば、よく田が寝ぬといつて。

あれば、規則正しい生活をすれば、よく田が寝ぬといつて。規則正しい生活を送つてこそ、その時間がしっかりと頭で授業を聞きこむことができます。受験生には、これまで田を貢供め、授業を吸収せ始める時間から、スキーリングの給食事業は、現在のよつた半賣饅頭で行われてから2年が終わらつてこまよ。かづこじめに、2年生と新入生の保護者の方々にはね知りやをした内容ですが、重ねてお知りやすくなります。大阪市では、平成31年度



(1) O, (2) X, (3) X

交通安全教室  
1年生



学校元気アップ事業アート前自主学習会



この日（水）午後、1年生対象に交通安全教室が行われました。5限は、体育館で区役所の方が映像とともに「お話し」をしてくれました。6限は、向かいの側の堀江グリーンセンター西警察の交通課のお巡りさんと一緒に協会の方々による実演と講演をついたされました。特に、中学生の場で、自転車に関する事故が多く、自転車に巻き込まれる事故で被害にあつたことなどを想定



第49回 近畿中学生バレー ボール選抜優勝大会 出場！

また、バスケットボール部では、2年生の陶山君が「都道府県対抗JGJ」バスケットボール大会 大阪府選抜チーム代表選手に選ばれました。やひこ、吹奏楽部の1年生 鹿田さん、「第21回全日本中学 生・高校生管打楽器ソロコンテスト関西大会」に



自転車で加害者にならぬように心がけておれば、重大事故になる場合があつたのです。被害者にあつても加害者にならぬこともなく、快適な自転車の利用をめざしていただけ。

## ○3年生スポーツ大会

15日(木)、3年生はスポーツ大会を楽しみました。晴天下、気温はやや低めで風もありましたが、口差しはすでに春。学級対抗のドッジボール大会を行いました。進路関係で頑張っていますが、気分転換を兼ねて、体を動かすことにしました。体育委員の人も進行に頑張ってくれました。3年生全員で取り組む行事は、あとは卒業式だけとなりました。

# 編集後記

春は出会いと別れの季節です。

通い始めた中学校を卒業し、新しい世界へと羽ばたくにあたり、心穏やかにして、今までの学校生活を思い出し、これから歩もうとする世界に心を馳せ、出発の覚悟を新たにするセレモニーが卒業式です。

私は、この3年間で卒業生が培ってきたよい慣習を後輩たちが引き継いでくれると信じています。こうして、本校の伝統が新しくな1ページかわります。

卒業生の皆さん

健康を留意し、今後の活動を！

(3月14日 第57回卒業式)



大学生、数学力危機

以前、読売新聞朝刊に日本数学会が実施した調査結果が出ていました。「筋道立てて考える力が不足」という分析。面白い問題があつたので考えてみてください。

◎次の報告から確実に正しいと言えることには○を、そうでないものには×を、空欄に記入しなさい。(答えは、裏面下)

「公園に子どもたちが集まっています。男の子も女の子もいます。よく観察すると、帽子をかぶっていない子どもは、みんな女の子です。そして、スニーカーを履いている男の子は一人もいません。

- (1) 男の子はみんな帽子をかぶっている。
  - (2) 帽子をかぶっている女の子はない。
  - (3) 帽子をかぶっていて、しかもスニーカーを履いている子どもは、一人もない。

各個人も頑張っています！

出場し、2月26日(日)大阪音楽大学//シアターホールで峰高さんのシアノ伴奏で「オーフォークムの演奏をしてくれねえ」た。よく頑張りましたね。また、先日、「第41回手紙作文コンクール」の絵手紙部門で佳作をいたいた。寒川さんと西区郵便局、南堀江郵便局から表彰していただいたました。これからもよろしくお世話になりますが、始動祝い一生懸命頑張ります。



校長室にて